

24.05.2005 - 08:00 Uhr

Exercice 2004, INTRAS affiche un résultat positif de CHF 60 millions

Carouge (ots) -

INTRAS célèbre ses 40 ans au service des assurés dans un contexte dynamique. L'exercice 2004 présente un résultat positif de CHF 60 millions, sur l'ensemble des activités des deux sociétés (INTRAS Caisse-maladie et INTRAS Assurances SA).

Un nouvel élan qui permet, dès cette année, à INTRAS de concrétiser ses ambitions qui misent sur la confiance et la fidélité des clients, en déployant notamment un programme de croissance ambitieux. Le premier assureur maladie suisse certifié ISO:9001, conserve ainsi plus que jamais la volonté de parfaire la qualité des prestations.

Exercice 2004: des résultats excellents, une dynamique positive
Pour l'assurance obligatoire des soins, INTRAS Caisse-maladie présente un excédent de plus de CHF 57 millions. Les réserves totales se montent à CHF 288.6 millions et la réserve légale atteint 12% (contre 6.3% en 2003), en tenant compte de tous les apports financiers. INTRAS Caisse-maladie poursuit ainsi à un rythme soutenu son processus d'assainissement.

Pour les assurances-maladie complémentaires, INTRAS Assurances SA présente un excédent de CHF 3 millions et une marge de solvabilité de 133.8% (contre 120.6% en 2003). Ce résultat tient compte de CHF 15 millions destinés entièrement aux assurés INTRAS, à travers le renforcement de la réserve de vieillissement qui s'élève désormais à 177.7 millions (contre 161.4 millions en 2003).

Un recul contenu de l'effectif des assurés

Un seul bémol, à mettre sur le compte du léger recul du nombre d'assurés (-3%). Au 1er janvier 2005, l'effectif était de 386'000 assurés (contre 399'343 au 1er janvier 2004). Les facteurs déterminants de cette diminution étant clairement identifiés, INTRAS active dès aujourd'hui les leviers nécessaires au renversement de cette tendance, dans le cadre de son programme de croissance.

2005, INTRAS armée pour demain

La structure et le fonctionnement d'INTRAS se tournent aujourd'hui résolument vers les défis à venir. La gouvernance d'entreprise est renforcée et adaptée, afin de privilégier la qualité des prestations sur tous les fronts. INTRAS marque en 2005 un nouveau départ, dont la réorganisation des réseaux de proximité, le développement du réseau de vente, la connaissance des attentes des clients et, principalement, la dynamique positive enregistrée en 2004, constituent la clé de voûte.

Contact:

Jean-Yves Rapin, CEO
Tél. +41/22/827'92'92
Mobile: +41/79/217'60'10
Fax: +41/22/827'92'96
E-Mail: jean-yves.rapin@intras.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003522/100490586> abgerufen werden.